

PREPA Toutes options

Langue vivante 2 ESPAGNOL

505255

DELOBEL

LOUIS

14/07/2002

---

Note de délibération : 18.6 / 20

---



Numéro d'inscription

5 0 5 2 5 5



Né(e) le

14 / 07 / 2002

Signature

Nom

D E L O B E L

Prénom (s)

L O U I S

18.6 / 20

Ecritome

Épreuve :

Espagnol LV2

Sujet

1

ou

2

(Veuillez cocher le N° de sujet choisi)

Les feuilles dont l'entête d'identification n'est pas entièrement renseigné ne seront pas prises en compte pour la correction.

Feuille

1

/

2

Numéro de table

5

6

1) VersionPropre chambre

Je vais vous avouer quelque chose qu'un homme ne pourrait jamais raconter sans être qualifié de machiste. J'ai passé mon enfance et mon adolescence sans jamais aider pour les tâches ménagères. Comme c'est le cas pour beaucoup d'hommes, je ne les voyais pas comme quelque chose de méprisable. Je ne les voyais pas non plus comme quelque chose sans intérêt : littéralement, je ne les voyais pas. Lorsque j'ai eu dix-huit ans, j'ai pris mon indépendance, et je me suis rendue compte que même une petite chambre d'étudiant peut vite se remplir de livres et de vêtements en désordre. Ma prédisposition aux tâches ménagères n'a pas augmenté, mais je me suis pour la première fois sentie obligée d'agir. Cette année-là, je lisais Proust (un homme qui a pu écrire toute son œuvre parce qu'il n'a jamais eu à se confronter à une tâche domestique). Par contre, académiquement, je lisais Adam Smith, grâce auquel j'ai découvert qu'il désignait ce que faisait ma mère par le terme de « travail non-productif », alors que le travail rémunéré était le « travail productif ». Ainsi, Adam Smith aussi a eu une mère qui a passé sa vie à faire une tonne de travail non-productif pour que lui puisse se consacrer au travail productif et être considéré par l'histoire comme « le père de l'économie moderne ». Finalement, ma vie a repris son cours, et comme je n'étais ni Proust ni Adam Smith, j'ai appris à cuisiner,

NE RIEN ÉCRIRE

DANS CE CADRE

18.6 / 20

à coudre et à faire du repassage. Mais cette année-là, il m'est apparu très clair, et cela le restera pour toujours, que le travail non-productif de la mère du père de l'économie moderne avait autant de valeur, si ce n'est plus, que celui de son fils Adam.

Imma Masó, La Vanguardia, 17 septembre 2018.

## 2) Thème

1. En dos mil veinte, las tasas de negocios del grupo de medias hispanófonos ~~que~~ ~~brisa~~ se ha reducido del veintisiete por ciento. Hoy en día, Vivendi quiere comprarlo.
2. En Latinoamérica y en las Caríbes, ochenta y seis millones de niños siguen siendo fuera del sistema escolar en septiembre debido al Covid.
3. Fue en octubre cuando el nuevo presidente peruano anunció una reforma de la agricultura. ¡Ojalá los campesinos ~~que~~ se lo aprovechen!
4. Si los periódicos no hubieran anunciado el desplome de la Bolsa, los inversores no hubieran vendido sus acciones.
5. Uno de cada tres mexicanos vive en México, que es la segunda ciudad más poblada del continente americano. ¡Vaya sorpresa!
6. Cuanto más aumenten los precios de la energía y de los productos agrícolas, más riesgos de inflación y de inequidad alimentaria estarán presentes.
7. Los ministros españoles, de los que más de la mitad son mujeres, intentaron llevar a un consenso.
8. ¡En La Habana, relajarse y no olviden ustedes probar las especialidades cubanas más típicas!
9. Me he siempre preguntado lo que vuelven a ser los antiguos presidentes después de que hayan dejado sus funciones oficiales.
10. Por más que trabajemos días y noches, no lograremos ahorrar ~~bastante~~ dinero.



Numéro d'inscription

5 0 5 2 5 5

Signature

Né(e) le

14 / 07 / 2002

Nom

DELOBEL

Prénom(s)

LOUIS

18.6 / 20



Épreuve : Espagnol LV2

Sujet  1 ou  2  
(Veuillez cocher le N° de sujet choisi)

Les feuilles dont l'entête d'identification n'est pas entièrement renseigné ne seront pas prises en compte pour la correction.

Feuille  2 /  2

Numéro de table  56

3) Essai Sujet 1

El último informe publicado por Humans Rights Watch a principios del año 2022 mostró claramente que los sistemas políticos latinoamericanos tienen muchos retos que enfrentar. ~~por a ciertos mejoras irregulares~~. Entonces, tras dichas protestas históricas manifestadas por el descontento del pueblo cubano, uno se preguntará sobre la posibilidad de ver cambios políticos significantes en el continente.

Por un lado, uno no puede prescindir del hecho de que recientemente, varios gobiernos latinoamericanos han mostrado una real voluntad de actuar para ofrecer mejores condiciones de vida al pueblo tanto al nivel económico como al nivel social. En efecto, por ejemplo, el presidente Andrés Manuel López Obrador, tras darse cuenta de las numerosas discriminaciones y violencias que afectan a las mujeres en su país, prometió desarrollar un mercado laboral más igualitario y reforzar el sistema judicial en su «agenda político» hace unos meses. Por añadidura, uno podría pensar en el caso de Uruguay, que fue recientemente designado «país más acogedor para la comunidad LGBTQI+ de Latinoamérica» por el medio alemán DW gracias a los esfuerzos del gobierno para promover cada vez más tolerancia. Por fin, en el ámbito de la ecología, Panamá ha desarrollado muchas infraestructuras para llevar a cabo su proyecto de «transición energética», teniendo en cuenta las generaciones venideras.

NE RIEN ÉCRIRE

DANS CE CADRE

18.6 / 20

~~la muestra sostenible, teniendo en cuenta las generaciones futuras.~~

Sin embargo, algunos políticos latinoamericanos siguen empañándose en mantener un sistema político autoritario y que hace prueba de mucha opacidad. Por ejemplo, el presidente Ortega, que suele amordazar a su oposición política de manera violenta, acusó dudosamente a su principal amenaza C. Chamorro de «malversación de fondos»: fue condenada a ocho años de prisión hace unos días, lo que mostró que Latinoamérica sigue teniendo muchos retos que enfrentar al nivel político, pese a ciertas mejoras.

275 palabras



